

Sr. Miranda lo advirtieron del peligro que corría a fin de que se preparase, como sucedió, frustrándose las sanguinarios planes de Teodoro Dehesa.

La administración de justicia es una hampa que recuerda la Corte de los Milagros. Cada Juez, cada Magistrado, es un negociante en grande ó en pequeño hasta el grado de hacer odiosa la judicatura. Hasta los Secretarios de los Juzgados hacen negocio, como sucede en Orizaba con un Secretario Enrique Valdés. Este truhán tiene casas propias. Cuando algún inquilino pretende desocupar una de las casas del Secretario para buscar otra más cómoda, el Secretario pone mil trabas a fin de robar al inquilino. Nadie puede pagar la renta un día después de su vencimiento sin tener que pagar un recargo. El que se niega a pagar el recargo, es citado al Juzgado donde actúa el Secretario y allí se le obliga a pagar el recargo injusto, así como otros recargos por cada clavo que se haya fijado en las paredes, etc. El Juez, sistemáticamente falla a favor del bandido Secretario, cuyas víctimas explotadas y saqueadas forman legión.

Dehesa ha procurado siempre oprimir al pueblo con los impuestos que en buena parte ingresan á sus bolsillos. Por eso se preocupa en extorsionar al pueblo. Las boletas de la odiosa contribución personal, contienen la siguiente advertencia que indica la monstruosa necesidad de dinero que

tiene Dehesa para repletar sus arcones: «Después del día 15 de cada mes, se incurre en un recargo de 30% conforme á la ley»

Dehesa ha comprendido que para que pueda existir la tiranía, es preciso hacer del pueblo una masa ignorante y fanática, capaz de todos los servilismos. A la juventud y á la niñez se les educa para que soperten con calma el despotismo. En las escuelas públicas se reniega de Juárez, se ensalza al miserable Francisco Bulnes y se enseña á adorar la tiranía. Por eso cuando el Círculo Liberal de Orizaba pidió permiso para organizar una corrida de toros, á fin de procurar por ese medio arbitrar fondos para fundar una Escuela de Obreros, donde el pueblo pudiera instruirse en sus derechos y obligaciones, se le negó dicho permiso, pues no á otra cosa equivalió la pretensión del Gobierno de que la mayor parte de esos fondos se le aplicasen á él.

Hay mil manchas que señalar en esa administración de tabures, de ruñanes como Díaz Mirón y de asesinos como Dehesa, pero no nos permiten relatar punto por punto esas manchas las escasas dimensiones de nuestro semanario. Por lo demás, hay tiempo para continuar exhibiendo al reyista Teodoro Dehesa, que es, según el sentir de la prensa asalariada, uno de los más dignos colaboradores del viejo Dictador. Efectivamente, Dehesa es digno de Porfirio Díaz.

hurst por medio de sus esbirros; sólo servirán para acentuar su desprestigio, para enardecer las iras populares y para hacer más estruendosa su inminente caída.

Excelente oportunidad.

Remita vd. en giro de Banco sobre esta plaza, 6 New York, ó en billetes de Banco á la orden de R. Bustamante, la cantidad de \$110.00 moneda americana, y se le enviará por Express, libre de gastos, una máquina de escribir «OLIVER» ó una SMITH PREMIER último modelo.

Agencia Comercial.
P. O. Box 5, 584. St. Louis, Mo.
Para referencias dirigirse al Sr. Ricardo Flores Magón.

Notas interesantes.

—La legendaria cobardía de nuestro estúpido Gobierno está ocasionando serios trastornos en Yucatán. El pueblo está dispuesto á ejercitar sus derechos dentro de la ley, y esa actitud pacífica y loable del pueblo es correspondida con alardes de fuerza que revelan la cobardía que ataca á nuestros gobernantes cuando están en presencia del civismo. Como no ha habido disturbios causados por el pueblo, no se ha podido establecer de un modo legal el estado de sitio, pero arbitrariamente está ya en vigor. La gendarmería y la Guardia Nacional, que desempeñan funciones de cuerpo de seguridad pública, están sobre las armas y listas para cometer cualquier atropello. En algunas poblaciones, desde el toque de retreta, 7 p. m., los centinelas apostados en las bocas calles principales comienzan á dar el ¡alerta! cada cuarto de hora, y el ¡quién vive! desde las 9 p. m. en que se toca silencio, siendo conducidas al vivac las personas que á esas horas andan en la calle. ¿No significa todo esto que el Gobierno es cobarde?

—Damos las gracias á "1890" por haberse dignado reproducir el artículo titulado "Los Dueños de Chihuahua" que publicamos en nuestro periódico.

—Es notable el interés que tiene el Gobierno de degenerar nuestra raza á gran prisa, siempre que ello le aporte buenas ganancias. Confabulado con los esclavistas hacendados yucatecos, está permitiendo la inmigración coreana. El esclavista Rafael Peón llevó á Yucatán tres mil coreanos y han estado llegando, además, otras partidas. Los miserables coreanos quedan reducidos á la más odiosa esclavitud. Hubo alguien que trató de fomentar la inmigración europea, pero los esclavistas en masa protestaron diciendo, que no quieren europeos, porque todos son de carácter levantisco. ¿Quiéren esclavos envilecidos; razas abyectas para explotarlos sin piedad!

—El 18 de Julio fué dignamente celebrado en toda la República. En Coyuca de Catalán, Gro., los entusiastas liberales organizaron una elegante velada literario-musical que resultó muy lucida. En Tlaxiaco, Oax., los buenos liberales honrarán al Benemérito con una velada artístico-literaria, que resultó solemne y digna del Patrio. En C. Jiménez, Chih., los liberales organizaron una velada, en la que se pronunciaron entusiastas discursos, siendo uno de los más notables el que pronunció el Sr. Miguel Medina, quien al hablar de la obra de Juárez dijo: "Para que tengais una idea de quien fué el sabio promulgador de las benditas Leyes de Reforma—que por desgracia están pisoteadas en muchos lugares de la República por los que orgullosamente se han hecho llamar dignos representantes de la ley de Caisto y por algunas autoridades que no cumplen con sus preceptos—basta decir que Juárez no sólo quiso la libertad de su Patria, sino que guiado por otros ideales más sublimes y más sanos, nos legó nuestra Carta Magna en la que se le daban garantías á todo ciudadano, tanto para pensar, como para hacer públicas sus ideas." En Encinillas, Mex., la "Sociedad Liberal Ignacio Zaragoza," organizó una solemne velada. Tuvo de simpático y de conmovedor esta velada, que el elemento femenino que ha sabido emanciparse del fanatismo que siembra el clero traidor, tomó parte activa en la manifestación en honor del Patrio. Respetables señoras y señoritas pronunciaron entusiastas discursos é inspiradas poesías. Tomaron la palabra la Sra. Sara R. de Narváez y las Sritas. Ada y Leonor

Bustamante, Plácida; Dionisia y Josefa Romero y Emilia Uribe, siendo calurosamente aplaudidas las bellas oradoras.

—Hemos recibido una comunicación por la que se da á conocer el nuevo personal de la Mesa Directiva de la "Asociación Juárez," de Oaxaca. Aparece como Presidente, el Sr. Lic. Ismael Puga y Colmenares; como Vocales, los Sres. Lic. Heliodoro Díaz Quintas, Lic. Constantino Chapital, Industrial José Pachiano, Dr. Alberto Vargas, Dr. Gildardo Gómez, Industrial Felipe Carreño; como Tesorero, el conocido Industrial Sr. José Honorato Márquez y como Secretario, el digno liberal Prof. Adolfo C. Gurrión. Deseamos acierto á la "Asociación"; ella puede hacer mucho en favor de las libertades públicas, si procura conservar su independencia, si ni aún por cortesía invita al Gobierno á que tome participación en sus fiestas, si procura dirigir al pueblo en los comicios y vigila los actos de los mandatarios, protestando contra todo aquello que signifique transgresión de la ley. Deseamos felicidades á la "Asociación Juárez" para bien de la causa del pueblo.

—Nuestro distinguido correigionario Sr. Apolonio N. Colunga, ha contraído matrimonio con la virtuosa Srita Dra. Petra B. Torral. Deseamos á nuestro excelente amigo la dicha que merecen los buenos.

—El elemento oficial en Saltillo, se abrogó las facultades del pueblo para honrar al Benemérito. El 18 de Julio una comitiva formada por el ladrón Miguel Cárdenas que iba á la cabeza, pasó por los calles de Saltillo causando náuseas á los verdaderos liberales y al pueblo en general. Entre los espectadores se encontraba el Sr. Miguel Cepeda, quien no pudiendo tolerar más que los bandideros tomaran la representación del pueblo para honrar al Benemérito, dijo en voz alta: "¡ahí van los bandidos!" El ladrón Cárdenas, un tal Charles y el Presidente Municipal oyeron las palabras del Sr. Cepeda á quien mandaron arrestar, y al día siguiente le impusieron una multa de cien pesos que deben haber ingresado á los bolsillos de las autoridades Cárdenas y sus secuaces fingiendo ignorar que en toda la República no se les conoce por otro nombre que el de bandidos.

—Si Ramón Corral es insignificante en política, como científico es un gran negociante. La campaña del Yaqui la originó por su desmedida codicia. Se apropió en compañía de otros bandideros los terrenos de los indios. El negocio fué brillante para el audaz aventurero y lo ha seguido siendo aún por la misma campaña con la que está lucrando á ojos vistos. Ahora ha emprendido un nuevo negocio: no teniendo los yaquis mas tierras que perder, son embarcados rumbo á Yucatán por Ramón Corral, quien los vende á los esclavistas. Centenares de infortunadas familias yaquis han llegado á Yucatán para las haciendas de Olegario Molina, Gobernador del Estado; de Agustín Vales, Jefe Político de Mérida; de Emilio García Fajardo y Manuel Irigoyen Lara, Magistrados del Tribunal Superior; de Ramón, Peniche López, Diputado al Congreso del Estado; de Avelino Montes y Rogelio V. Suárez, yernos del Ejecutivo; de Luis Augusto Molina Figueroa, hijo del Gobernador; de Audomaro y Ricardo Molina, hermanos de Olegario; de Antonio Saldívar, de José M. Vargas, de Alvaro Rosado, de Juan y Aurelio Gamboa, de Miguel Peón y otros amigos íntimos y paniaguados del molinismo imperante; de Fernando Cásares y Felipe Castillas Echánove, Presidente y Vice-Presidente de la Junta de la Penitenciaría, y otros muchos esclavistas más que compran á Ramón Corral las familias yaquis que perecen bajo su férreo dominio. Los yaquis son objeto de mil vejaciones. El yaqui que logra escaparse, es después aprehendido, y se le aplican quinientos palos. Pocos logran soportar tan duro castigo, pues los más mueren durante el suplicio. Si el yaqui se desmaya, el amo ordena que se suspenda la ejecución... para continuarla al día siguiente. Si los yaquis aprehendidos, no quieren volver á la hacienda, se les confina á una bartolina de la Penitenciaría donde se les aplica el suplicio del hambre y de la sed, hasta que los infelices prefieren volver á la hacienda donde les espera el suplicio de los quinientos palos.

¿No da vergüenza tanta barbarie en pleno siglo XX? ¿No da vergüenza que un traficante en carne humana como Ramón Corral sea el Vicepresidente de la República?

—Ignacio A. Gutiérrez (á) El Melcochero, socio del infeliz Vice-Cónsul de la Maza en la explotación de que hacen víctimas á los obreros, en Douglas, Ariz., cobrándoles un peso oro por entrar á cierto saloncillo de baile que haría enrojecer de vergüenza al mismo Bor-

denave, aquel personaje de Nana, está indignadísimo por lo que le dijimos en una de las ediciones anteriores. Ese Melcochero renegó de la ciudadanía mexicana, lo mismo que un tal Coroua, otro rufián puesto al servicio del infeliz de la Maza, pues los dos son ahora ciudadanos americanos. La explotación consiste en que el Vice-Cónsul de Porfirio Díaz, en unión del Melcochero, sacan utilidades de los actos obscenos á que se presta una mujer que encabeza los bailecillos, actos que no relatamos por respeto á nuestros lectores. Porfirio Díaz pone en ridículo á la Nación protegiendo á mentecatos como de la Maza, explotadores de vicios asquerosos.

—Terrazas y Creel están extorsionando miserablemente á los lecheros, con el exclusivo fin de que estos no puedan expender su mercancía y ser los vampiros los que lo hagan, para lo cual, se ocupan en arreglar una gran ordena en la Quinta Carolina.

—La manifestación en honor de Juárez fué organizada en Chihuahua por los paniaguados de Terrazas y de Creel. En la velada el Lic. Juan de Dios Millicua, enuocó de los pulpos chihuahuenses, pronunció un discurso ensalzando á Creel y á Terrazas en lugar de honrar al Benemérito. Llegó la bajeza de Millicua al grado de pretender comparar los odiosos pulpos, con el inmortal Juárez.

—El Sábado 17 de Julio, Creel ordenó á la policía que tomase por asalto las cantinas, so pretexto del juego, pero antes, ya habían sido puestos al corriente de lo que debería pasar, los parientes dueños de cantinas. Una cantina resultó culpable, la "Arlington Club," en venganza de que no vendía cerveza de la que fabrican los pulpos, pues que no fué encontrado nadie jugando. Varias personas que se encontraban en la cantina fueron miserablemente atropelladas. Al día siguiente la cantina "Arlington Club," también vendía cerveza de la que fabrican Creel y Terrazas.

Persecuciones del Cardenismo.

Los hechos se han encargado de probar que la prensa cardenista miente con un jesuitismo refinado, al afirmar que la oposición al Gobierno de Miguel Cárdenas goza de excepcionales garantías en el ejercicio de sus derechos.

Cárdenas es tan enemigo de las prácticas democráticas como su Mesena en política, el trágico asesino Bernardo Reyes que se embargó en voluptuosidades de negra satisfacción al enlazar su nombre maldecido con el más odioso de los crímenes políticos que registra nuestra historia: el 2 de Abril de 1913.

Cárdenas como todo tirano, es incapaz de respetar las libertades públicas: hemos referido un gran número de atentados que ha cometido contra sus opositores en la actual campaña electoral, y las columnas de nuestra publicación son insuficientes para contener la relación de todas las vejaciones que últimamente ha hecho sufrir á nuestros abnegados hermanos que en Coahuila luchan por enseñar á la Patria esclava, que la Dictadura es débil para ahogar los anhelos de libertad que palpitan en el corazón de un pueblo resuelto á cumplir con sus deberes.

Cárdenas procuró impedir que los ciudadanos de Saltillo concurrieran á la instalación del Club "Miguel Hidalgo" que se organizó á iniciativa de los Sres. Rodríguez y Madero Delgados, para ese objeto, de los Clubs de Torreón y San Pedro. Con ánimo de intimidar al pueblo, mandó situar un pelotón de gente armada y en actitud hostil, sobre las azoteas de la Iglesia de San Francisco que está casi frente á la casa donde se reunieron los opositores; pero estos concurren á pesar de la amenaza. Puso en planta otro plan no menos indigno: dispuso que un borrachín se introdujera al seno de la citada agrupación y provocara un escándalo para tener así pretexto en que fundar sus proyectados atropellos: el borrachín acudió acompañado de los cuarteros Santiago Rodríguez, Lino Durán, David Ramos y otros ruñanes de la misma cepa; pero encontraron cerradas las puertas del Club. El teniente de la Policía un tal Yeberino se apostó en las cercanías de la casa donde se reunieron los anticardenistas y ostensiblemente apuntaba en una lista los nombres de los concurrentes. El Comandante Cárdenas, en la puerta de la citada casa, impedía la entrada á un gran número de ciudadanos. A pesar de todas esas violencias, más de 3000 firmas de saltilloenses calzan la candidatura del Partido Independiente.

Los miembros del Club "Miguel Hidalgo" están siendo víctimas de graves ultrajes: los Sres. Miguel de Cepeda y Vicente Valdés fueron reducidos á prisión arbitrariamente y condenados, el primero á \$100.00 de multa, después de sufrir dos días de cárcel, y el segundo á \$9.00.

Los hechos narrados han contribuido á acentuar la impopularidad del rapaz Miguel Cárdenas y á fortalecer más el propósito que tienen los coahuahuenses de romper el infamante yugo que los oprime.

¡MERCENARIOS!

Ha llegado á nuestras manos un periódico que se edita en la Heroica Veracruz y lleva por título "El Heraldo Veracruzano", título que inmerecidamente le aplicaron sus fundadores, pues siendo el pueblo de Veracruz ilustrado y liberal, no puede ser su heraldito un periódico servil redactado por enuocos.

Los redactores de dicho periódico son jóvenes, circunstancia que hace maldecir la odiosa tiranía que no solamente ha corrompido á muchos hombres, sino también á los jóvenes, á los que deberían ser la esperanza de la Patria puesto que forman la generación que tendrá que encontrarse frente á frente de los graves problemas que la traidora acción de la Dictadura dejará para el porvenir. La envejecedora obra de la tiranía ha alcanzado á los jóvenes, corrompiéndolos.

Los escritoruelos de "El Heraldo Veracruzano" nos atacan sin saber ellos mismos por qué. Reciben dinero de Dehesa para hacerlo, y eso es todo. Al principio ese periódico no había dado color político. Sus redactores publicaban malos versos y mala prosa, con ofensa del arte, pero á raíz del regreso de un viaje que hizo á Jalapa su Director, los jóvenes borrajeadores se pusieron á hacer mala política en pago del dinero que Teodoro Dehesa pone en sus manos.

El pueblo de Veracruz está indignado contra el periódico abyecto, porque se avergüenza de que veracruzanos sean los que en la primavera de la vida, que es generalmente cuando los instintos generosos brillan en el hombre con toda su pureza, estén ya envenenados por la corrupción que emana del Gobierno.

Los escritoruelos á que nos referimos pueden gozar del dinero con que los compra el verdugo del pueblo veracruzano, Teodoro Dehesa; pero no podrán evitar que el pueblo honrado los señale para toda la vida como mercenarios asquerosos puestos al servicio del repugnante asesino de Cerdán.

Proceso de las Administraciones Tuxtepecanas en México.

Este es el título completo de la obra que actualmente se ocupa el célebre escritor liberal Adolfo Duclós Salinas, y de la cual "México Pacificado," que tan honda sensación causó en la República, es solamente la introducción ó preámbulo. La edición de "México Pacificado," aunque profusa, se agotó en pocos meses casi por completo, quedando de ella, para la fecha, tan solo unos cuantos ejemplares.

El segundo tomo—"Héroes y Caudillos"—¡lamará, á no dudarlo, la atención de todos los mexicanos. En este trabajo se muestran, paralelos, las figuras del inmortal Juárez y del autor Crata Díaz al través de la Historia, hasta pasar el segundo sobre el cadáver del primero, para inaugurar en México una era de prosperidad oropelada, á la vez que de degradación positiva; de retroceso político, de abdicación vergonzosa ante el sollo de la tiranía, de todas aquellas virtudes y privilegios que convierten al esclavo en ciudadano. La grande obra de Díaz, conforme se desprende del libro que nos ocupa, fué clavar el puñal en el corazón de la República y recrear ese mediativo, como el Eucabardo ante el cadáver de Agripina, ante la agonía de sus instituciones.

Casi todos los ejemplares de la 1ª Edición, en prensa, están ya ordenados. Vele, en México: por Express, C. O. D. \$6.00 plata, y por Correo, pago adelantado, \$5.00; lo mismo que "México Pacificado."

Háganse los pedidos á Adolfo Duclós Salinas. — 1920 Eighteenth St. — St. Louis, Mo., U. S. A.

NOTAS DE COAHUILA

—A raíz del escándalo dado por las autoridades de San Pedro con motivo de la aparición del periódico humorístico "El Mosco" cuyos honrados redactores tuvieron que ponerse lejos del alcance de los esbirros del enuoco Adalberto A. Viezca, este desdichado instrumento de Cárdenas y de Reyes dió malos informes á Cárdenas de los valerosos ciudadanos Melquades Contreras Lerma y Toribio de los Santos, diciendo que eran desalectos al Gobierno cardenista, delto que se pena terriblemente en esta época en que hay que adorar á los ladrones. El Juez de Letras de Parras, un lacayo que responde al nombre de Jacobo Vélaz, dió orden de aprehensión contra nuestros citados correligionarios y dió la orden al bandido Juan Guajardo para que la cumplimentase con sus esbirros. Afortunadamente nuestros correligionarios pudieran escaparse de la ley fuga poniéndose á salvo. Cárdenas y su infeliz lacayo Viezca han quedado burlados. El pueblo de San Pedro estaba decidido á arrancar de las manos de los verdugos á los dignos liberales Sres. Contreras Lerma y de los Santos, en caso de que estos hubieran sido aprehendidos. Felicidades á ese pueblo generoso por su espíritu de solidaridad. Unidos, llegaremos á ser invencibles los oprimidos.

—Reyes y Cárdenas se han pro-

LOS GRANDES PICAROS.

HAZANAS DE UN EX-JACOBINO.

La historia de Pankhurst es la historia vulgar de los que hacen política alentada por un mezuquino espíritu de especulación. Dotado de asombrosa flexibilidad de carácter, y de un inmenso caudal de cinismo, principió á luchar por su encumbramiento desde los primeros años de su vida. Jamás, por convicción, ha prestado su contingente á alguna causa; siempre la conveniencia ha marcado derroteros á sus esfuerzos. Hombre de amplísima conciencia para albergar tranquilamente toda casta de infamias, nunca ha escuchado la voz del deber cuando ha tenido que sacrificar la dignidad en aras de sus canallescas ambiciones. Desesperado afán de ejercer influencia en las esferas oficiales, domina todos los actos de su actividad; quiere encumbrarse para medrar. El Gobierno de Zacatecas, desde hace mucho tiempo, fascinaba con áureas tulguraciones su metalizada imaginación de gambusino. A fin de alcanzarlo arrastró su dignidad por los estrados presidenciales; henchido de inoble alborozo pasó por las horcas caudinas de la abyección, cumpliendo así la condición impuesta por el Dictador á todos los que aspiran á vestir la infamante librea oficial.

La gestión administrativa de Pankhurst ya hemos tenido la oportunidad de apreciarla: durante ella el pueblo ha sido víctima de explotaciones escandalosas y los arcones del tesoro público han servido de escenario á los frecuentes escamoteos que con suma maestría ejecuta el habilidoso gobernante.

Algunas personas creen que en un año y medio que lleva de regir los destinos del Estado ha robado \$50,000; pero conforme á la cuenta del Erario que publicamos en el número 36 de REGENERACION puede calcularse que es mucho mayor la suma defraudada por Pankhurst.

A más de los numerosos robos que con justificación le hemos imputado, hoy estamos en aptitud de hacer nuevas revelaciones á nuestros lectores para evidenciar la rapacidad de ese mal funcionario público.

Pankhurst, que en tiempo de la Intervención Francesa se hacía pasar por un jacobino exaltado y que en unión de otros liberales de ocasión publicaba en la ciudad de Zacatecas un periódico titulado "La Sombra de Robespierre," hoy, con objeto de secundar la funesta política de Conciliación y de que se facilite ultimar algunas operaciones de gran interés para su hacienda privada, se ha ligado íntimamente al partido conservador, rodeándose de clericales empedernidos y haciendo que se derogue el ordenamiento legal que reglamentaba el uso de las campanas en los templos. Pero, como ya lo indicamos, el mercantilismo es el principal móvil que lo guía en esa alianza funesta. Vendió al Clero el edificio llamado la Santa Escuela, antiguo templo nacionalizado que su antecesor D. Genaro, notable por su fanatismo, se negó siempre á enajenar: esa transacción le valió á Pankhurst plúguías utilidades.

Asimismo, especuló en las obras de reparación efectuadas en la Ca-

sa del Estado, en la pavimentación del Portal de Rosales y la Alameda, en los arreglos que hizo con los propietarios respecto al revalúo de fincas, en la compra de maquinaria para las obras materiales de la Municipalidad y en mil más negocios turbios que ha efectuado á la sombra del puesto que ocupa en desdoro de la Patria.

Su mujer Da. Mariana Linares se adjudicó en \$300.00 una casa con jardín y estanque que, para aprovechar el agua de un tiro inmediato, había adquirido el Municipio en \$700.00. So pretexto de que las corporaciones están inhabilitadas para poseer bienes raíces, Pankhurst en lo privado, familiarmente, enagena esa propiedad á su mujer, en vez de rematarla públicamente. Intervenieron en el negocio el Jefe Político Córdoba y el Síndico del Ayuntamiento Rodolfo Villalpando, que es también Promotor Fiscal del Estado. Pankhurst ha convertido en una especie de chalet esa finca, con ayuda del dinero de la Municipalidad.

El vampiro de Zacatecas se siente acosado por negras ansias de enriquecimiento y en vez de reprimir las ócutarlas, deja que se revelen odiosas y deformes. No acude como su correligionario el esclavista Molina á recursos de efeticismo teatral para velar con histriónica máscara de abnegación y desinterés su repulsiva cleptomanía. Molina renuncia aparatosamente á su sueldo de Gobernador y se encenega luego en una ignominiosa orgía de pillaje. Pankhurst no pertenece á esa estirpe; como su hermano en aficiones Miguel Cárdenas, se presenta en el tablado político haciendo alarde de su desvergüenza infinita. Su Gobierno lo inicia pidiendo al Congreso del Estado una limosna de \$1,500.00, dizque para resarcirse de los perjuicios que había sufrido en su profesión al encargarse interinamente del Poder y obligando á esa misma Corporación á que duplicara el sueldo. Después, ya lo hemos visto consumir ostensiblemente abrumador número de robos, rarteriles algunos, colosales los más.

La ruinosa administración Pankhurst no puede ser tolerada mucho tiempo: el civismo de que han dado repetidas pruebas los hijos de Miguel Auza y García de la Cadena, nos autoriza para opinar así.

Un clamor de protesta é indignación vibra en todo el Estado: los zacatecanos responderán con honor y entereza á los ultrajes que han sufrido. Ya se inicia la organización de un partido opositorista, robusto y serio, consagrado á preparar al pueblo para que en las venideras elecciones ejerza sus derechos y eleve á la Primera Magistratura del Estado á un ciudadano de reconocida honorabilidad y patriotismo.

Pankhurst se propone ahogar ese movimiento salvador con actos de barbarie, y al efecto ha pedido su colaboración al famoso bandido Mauricio Carrillo, ex Jefe de la Acordada de Tlaltenango, á quien ha colocado en un prominente puesto policiaco, recomendándole que espie y persiga á los principales miembros del Partido Independiente.

Los atentados que cometa Pank-